

PELITA

DPD II Golkar Adakan Jalan Sehat Peringati HUT Partai Golkar Ke 58

Tri - LAMPURA.PELITA.WEB.ID

Oct 17, 2022 - 09:30



DPD II Golkar adakan Jalan Sehat

Lampung Utara - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Partai Golongan Karya (Golkar) Lampung Utara adakan jalan sehat memperingati hari ulang tahun (HUT) Partai Golkar ke 58 tahun 2022.

Kegiatan jalan sehat serempak dilaksanakan diseluruh kabupaten, kota dan provinsi se - Indonesia. Lampung Utara ramai diikuti peserta hadir seperti terpantau dilokasi bertempat pada halaman Stadion Sukung Kelapa Tujuh Kotabumi, Minggu 16 Oktober 2022.



Selanjutnya pelepasan star peserta jalan sehat dilakukan oleh Arnol Alam," Ketua DPD II Partai Golkar Lampung Utara didampingi," Wansori Ketua DPRD Lampung Utara serta unsur Forkopimda setempat.

Selesai jalan sehat acara berlanjut pada senam bersama , pemotongan nasi tumpeng dan pembagian dorprize kepada peserta yang hadir melalui undian kupon yang telah dibagikan kepada peserta jalan sehat.

Selanjutnya sambutan disampaikan, Arnol Alam" pembagian dorprize kepada peserta melalui undian kupon peserta kita lakukan dengan transparan tanpa ada interpersi dari pihak manapun karna hadiah ini kita bagikan benar benar semuanya untuk peserta yang hadir.

Jalan sehat menyambut HUT partai Golkar ke 58 tidak hanya di Lampung Utara saja tapi serentak dilakukan pada Kabupaten, Kota dan Provinsi seluruh Indonesia, artinya menunjukkan kecintaan Partai Golkar kepada rakyat atau masyarakat Indonesia.

Antusias peserta jalan sehat," (Rd) 40 tahun, salah satu peserta jalan sehat mengatakan jalan sehat yang dilaksanakan Partai Golkar sangat meriah dan ramai pesertanya.

Pembagian dorprize kepada peserta transparan, apalagi ada hadiah tambahan bagi peserta yang bisa menjawab pertanyaan dari bapak Arnol Alam, bagi yang bisa menyebut nama nama pengurus Partai Golkar baik yang dari pusat hingga daerah, bisa dilihat sendiri anak muda, orang tua semua bisa menjawab dengan benar nama nama pengurus Partai Golkar.

Artinya kecintaan masyarakat terlihat di partai berlambang beringin, "Golkar top

lah" pokoknya, harapan saya semoga kegiatan seperti ini selalu berkesinambungan dan selalu dilaksanakan agar Partai Golkar dicintai rakyat dan masyarakat Indonesia" ujarny, (*).